

ABSTRAK

Ahmad Basid, 2021. *Kepemimpinan Dalam Meningkatkan Sumber Daya Guru Yang Unggul (Di Man 1 Probolinggo, Kecamatan Paiton Kabupaten Probolinggo)*. Skripsi, fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid (UNUJA), Pembimbing (I) Moh. Fachri, M.Pd. (II) Moh. Rofiki, M.Pd.

Kata Kunci : *Kepemimpinan, Sumber Daya Guru Yang Unggul*

Kepemimpinan ialah kemampuan seorang pemimpin dalam mempengaruhi bawahan untuk mencapai tujuan yang telah ditergetkan untuk melakukan suatu hal perubahan yang memiliki visi dan misi kedepan dan menapung mengidentifikasi perubahan lingkungan serta kemampuan transformasi perubahan tersebut kedalam sebuah lembaga, memberikan motivasi dan inspirasi kepada para bawahannya untuk selalu kreatif dan inovatif. Kepemimpinan berpengaruh kuat dalam menjalankan sebuah lembaga atau organisasi. Seiring dengan kemajuan Pendidikan yang berkembang saat ini guru dituntut untuk meningkatkan kemampuan profesionalnya dalam hal mengajar, untuk itu kesadaran dari guru dan kepala sekolah harus tumbuh didalam diri untuk meningkatkan Pendidikan. Disamping itu diperlukan pembinaan dan pengawasan oleh kepala sekolah terhadap guru dalam meningkatkan sumber daya guru dengan cara selalu memberikan beberapa pelatihan-pelatihan dan pembinaan untuk perencanaan mengajar dan menguasai bahan materi serta metode yang digunakan harus bervariasi, selain itu juga harus mampu memanfaatkan sarana prasarana yang ada.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Implementasi Kepemimpinan Dalam Meningkatkan Sumber Daya Guru Yang Unggul Di Man 1 Probolinggo, sehingga paham terhadap pelaksanaan di dalam kepemimpinan kepala sekolah dalam meningkatkan sumber daya guru yang

unggul,
guna untuk menjadi acuan sertamenjadi bahan penilaian untuk dapat mengetahui sejauh
mana
kepalasekolah meningkatkan kepemimpinan dalam meningkatkan sumberdaya gur
yang unggul.

Dari hasil penelitianm,
pelaksanaan kepemimpinan dalam meningkatkan sumberdaya guru yang
unggul sudah cukup baik meskipun ada beberapa hal yang belum dilakukan oleh
kepalasekolah karena kendala yang ada.
Penelitian ini merupakan penelitian lapangan atau studi kasus dimana proses
pengumpulan datanya melalui interview sebagai metode pokok yang ditujukan kepada
para guru dan staff, metode observasi sebagai penunjang,
kemudian metode dokumentasi digunakan sebagai pelengkap untuk mengetahui pembela
jaraan yang telah dilakukan guru, dan saran pendukung yang ada di MAN 1
Probolinggo Kecamatan Paiton Kabupaten Probolinggo.

